



Regierungsratsbeschluss vom 21. September 2021

Ratschlag betreffend Bewilligung von Staatsbeiträgen an den Verein Gare du Nord für die Jahre 2022–2025

P210615

1. Der Regierungsrat genehmigt den vorgelegten Schreibensentwurf an den Grossen Rat.
2. Der Vertrag zwischen dem Kanton Basel-Stadt, vertreten durch das Präsidialdepartement, und dem Verein Gare du Nord für die Jahre 2022–2025 wird unter Vorbehalt der Zustimmung des Grossen Rates genehmigt.

Begründung

Der Gare du Nord ist schweizweit ein einzigartiger Veranstaltungs- und Spielort für die zeitgenössische Musikszene mit Fokus auf der Präsentation und die Förderung der regionalen zeitgenössischen Musik und ein wichtiger Akteur der Musikstadt Basel. Der Regierungsrat schätzt die inhaltliche und vermittelnde Arbeit sowie die überregionale Ausstrahlung und will den Gare du Nord mit Staatsbeiträgen von 495'000 Franken p.a. für die Jahre 2022–2025 unterstützen. Damit wird der politische Wille gemäss dem Kulturvertrag zwischen den Kantonen Basel-Stadt und Basel-Landschaft umgesetzt.

